
静岡県の民間賃貸住宅（共同住宅）の空室率は28.8％(データ②※平成
25年住宅・土地統計調査を基に)あり、全国でトップテンに入るほど静岡県内に
は空室物件が溢れているそうです。
おかげさまで、弊社管理物件の空室率は5％前後で推移しておりますが、静岡
市も人口減少が進んでおり、昨年9月から今年9月の人口減少は5,208人
（データ①）だったという静岡市のデータがございます。
人口が減る一方、毎年賃貸物件の建築は後を絶たず新築が増えており、入居
者獲得の競争が今後さらに激化していくものと思われます。
データ③の全国賃貸住宅新聞に掲載された記事をご覧ください。
以前は営業力で不動産営業の思い通りの物件で契約成立するのが普通でした
が、今ではネットで自分が住みたい部屋を検索し、確認のために不動産屋へ来
店して契約するという人が増えています。

賃貸オーナーの皆様、お世話になっております。千代田建設の杉山です。
急に寒くなり私は慌てて衣替えをしましたが、オーナー様、ご家族の皆様もお元
気でお過ごしでしょうか？
先月の23日の台風直撃で被害にあわれた方には心よりお見舞い申し上げます。
台風が去った後に管理物件の巡回をいたしました。幸い大きな被害はなかったで
すが、周辺の道路や施設などに土が入り込んでいる場面を見て、本当に心が痛み
ました。完全復旧にはまだまだ時間がかかると思いますが、ご親族、ご友人でお
困りの方などいましたら、弊社へご相談ください。
私共にできることがあればお手伝いさせていただきます。
本号10月の「ちよだ通信」は空室率のお話です。
ご参考にしていただければ幸甚です。
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TOPIC! 入居率を上げるには物件力を上げるのが鍵！

名前 杉山 理絵

所属 不動産賃貸管理課

出身地 静岡県静岡市

趣味・特技 カラオケ・カフェ巡り

お客様への
メッセージ

お住まいについてのご相談、笑顔で承ります！



▼HPもご覧ください▼

https://chiyoda-kst.com/

Data!① 静岡市内人口推移

右のグラフを見ると、2035
年には静岡市の人口は60万
人まで減少するとされてい
るようです。
老年人口（65歳以上）の人
口は増えていくともいわれ
ておりますので、今後は高
齢者様の契約が静岡市でも
増加していくと思います。
リフォームはそこそこに家
賃を下げて、いち早く高齢
者をターゲットにしていく
事も戦略の一つかもしれま
せん。



こちらは、(公社)全国賃貸住宅経営者競技連合会が平成25年に民営賃貸住宅の空き
家調査した、全国のランキングです。
ご覧のように静岡県の空き家率は28.8％もあり、全国でもワースト10位に入る程の
空き家率となっており、県外への人口流出が顕著である結果となってます。
その中でも、大切なアパートやマンションが満室になるようにするためには、前の
記事にもあるように、選んでもらえるようないい物件していかないとなりません。
家賃を相場よりお安くしたり、リフォーム、リノベーションで物件力を上げていく
ことが今後の借主獲得の鍵だと私共も考えております。
オーナー様の大切な物件の空き家率が常に一桁台で経営していただけるよう、私共
も提案や、営業努力をしてまいります。

Data!② 全国民間住宅空室率調査



▼HPもご覧ください▼
https://chiyoda-kst.com/

先月9月12日発行の全国賃貸住宅新聞に、入居者ニーズと意識調査が掲載されました
ので、ご紹介させていただきます。
紙面にもあるように、来店前にインターネットで見た物件にそのまま契約している
人が55.9％もいて、家族構成が2人以上の人に限っては65.4％もの人がそのまま契約
しているとのことでした。

Data!③


